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Руденко Е.Ю.
К вопросу о понятии цифровых прав как объектов гражданских правоотношений
Закрепленное легальное определение цифровых прав не позволяет однозначно определить его содержание. Во многом это связано с тем, что 

легальное определение цифровых прав носит абстрактный характер, отсылает к нормам права, которые либо еще не приняты, либо регулируют 

узкий круг общественных отношений. В статье автор предлагает понимать цифровые права как имущественные права на объекты, существующие 

исключительно в киберпространстве. При этом, в силу специфики цифровых прав, их обладатель должен иметь техническую возможность распоря-

диться ими, а сами цифровые права должны фиксироваться исключительно в цифровой форме. 
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On the Concept of Digital Rights as Objects of Civil Relationships
The fixed legal definition of digital rights does not allow to unambiguously define its content. This is largely due to the fact that the legal definition of digital 

rights is abstract in nature, refers to the norms of law that are either not yet adopted, or regulate a narrow circle of public relations. In the article, the author 

proposes to understand digital rights as property rights to objects that exist exclusively in cyberspace. At the same time, due to the specifics of digital rights, their 

owner must have the technical ability to dispose of them, and the digital rights themselves must be recorded exclusively in digital form.
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